

27. Köble-Ordensträger in Käfertal ausgezeichnet

Lokalzeitung,
29.01.06

Engagiertes Trio geehrt

KÄFERTAL – Nun ist es kein Geheimnis mehr denn Franz Pfeiffer, Karl Ludwig Schüssler und Gerd Müller sind die neuen Ordensträger der 27. Köble-Ordensverleihung in Käfertal.

Gemeinsam wie es der Brauch nun einmal ist waren sie Käfertaler Faschnachter einmarschiert und mit Ihnen die Stadtprinzessin **Tanja I.** Jubiläumsprinzessin der Fröhlich Pfalz und **Maren I.** Jubiläumsprinzessin der Spargelstecher. Ein gelungener Eiristand denn beide Vereine können in dieser Kampagne so richtig feiern. Die Spargelstecher 5 x 11 Jahre und der Fanfarenzug der Löwenjäger feiert sein 44jähriges Bestehen. Bei der gemeinsamen Veranstaltung traf man sich in diesem Jahr im DJK-Sport und Gemeindezentrum. Nach einer musikalischen Kostprobe des Löwenjäger Fanfarenzugs hatte **Horst Herrwerth**, Vize-Präsident der Spargelstecher, die Ehre durch das Programm zu führen. Glückwünsche des Oberbürgermeisters und der Gemeinderäte überbrachte der SPD Fraktionsvorsitzende **Dr. Frank Mentrup** auch im Namen seiner Stadtratskollegen **Dorothea Beetz**, **Ralf Eisenhauer**, **Peter Pflanz-Sponagel** und **Konrad Schlichter**. Das viel Arbeit in der „fünften Jahreszeit“ stecke, sei vor allem denen bekannt die sich hier engagieren. Beginnt doch die Fasnacht am 11.11. und endet immer am Aschermittwoch“ dazwischen, so Mentrup, läge viel Arbeit und viel Engagement der ehrenamtlich tätigen Vereinsmitglieder. Er zollte nicht nur den vielen Fasnachtern im Saal Respekt, er erinnerte an **Hans Köble**, der in so einzigartiger Weise für die



Bei der Ordensverleihung im DJK-Gemeindezentrum waren auch Tanja I. und Maren I. zum Gratulieren gekommen. OBI

Käfertaler Fasnacht stand. Und so war es eine geniale Idee, original Tonaufnahmen von Hans Köble abzuspielen, die seinen einzigartigen Humor ganz unverblümt wiedergaben. Da mussten auch der Ehrenpräsident der Vereinigung Badisch-Pfälzischer Karnevalsvereine **Dr. Werner Pfützer**, KKM Präsident **Georg Wolf**, die Abgeordneten **Lothar Mark**, **MdB**, **Klaus Dieter Reichardt**, Altstadtrat **Karlheinz Haas** und **Bernhard Pfützer** Vorsitzender des Gewerbevereins Käfertal, so richtig

mitlachen. Flott zur Sache ging es auf der Bühne mit der Spargelstecher Mini-Garde die hier auf den Brettern gekonnt herumwirbelten.

Der Hans-Köble-Gedächtnisorden ist eine besondere Auszeichnung die von den Käfertaler Karnevalsvereinen Löwenjäger und Spargelstecher einmal im Jahr zur Erinnerung an den unvergessen Hans Köble verliehen wird. Diese Auszeichnung soll als ein Zeichen der Dankbarkeit gesehen werden. Sie sollen aber auch an einen Mann

erinnern der in seiner ganz besonderen Art Geschichten erzählt hat und so die Menschen zum Lachen brachte. Brauchtumspflege und ehrenamtliches Engagement dafür stand Hans Köble und dafür steht nun der nach ihm benannte Gedächtnisorden. Drei Orden werden jedes Jahr maximal vergeben. Und bevor die Laudatoren zum Zuge kamen war es Bezirksbürgermeisterin **Patrizia Munterde**, die das große Ereignis ankündigte. Löwenjäger Ordensträger 2005, **Dieter Fah-**

rer, hielt die Laudatio auf **Karl-Ludwig Schüssler**, der seit der Gründung der Löwenjäger mit dabei ist. Spargelstecher Präsident **Michael Boppel** würdigte Ordensträger **Gerd Müller**. Beide Vereine haben aber auch einen gemeinsamen Ordensträger. **Bernhard Kaiser** wurde 2005 ausgezeichnet und durfte nun die Laudatio auf den 27. Ordensträger halten, auf **Franz Pfeiffer**, seit 1992 Vorstand des Caritas-Verbandes Mannheim. Einer, der sich engagiert, ganz im Sinne von Hans Köble. OBI